

9/12 3年生反復横跳び練習会

子供たちの体力を測定する「体力テスト」では、3年生から反復横跳びの種目が新たに実施されます。この反復横跳びは、初めての子にとっては動きが難しく、また数え方も大変難しい種目です。

本校では、既に何回か経験済みのスポーツ委員会の子が3年生に教える活動があります。

まずスポーツ委員が手本を見せて、その後、3年生がチャレンジしました。初めは横のステップができなかった子も徐々に慣れることができました。3年生からは「教えてもらったから、やり方がよく分かった。」という感想が聞かれました。下学年を思いやり、上学年を敬う気持ちが育まれた活動となりました。



9/28 ふれあい遊び（太陽組）

熱中症指数が高かったため、室内での活動になりました。「震源地はどこだ」など、簡単なルールで遊べるゲーム、柔らかいボールを使ってのドッジボールなど、どの班も異学年の交流を意識した遊びを計画し、みんなで満喫することができました。別日に実施された他の組も、太陽組同様、充実した縦割り遊びができました。



10/16 1・2年生 生活科交流活動



2年生が生活科で作ったおもちゃを1年生と一緒に楽しむ活動が行われました。「ゴムの力を利用した的当て」や「風を帆に当てて動かすヨットカー」など、工夫された動くおもちゃが、体育館いっぱいに広がりました。

この活動は毎年行われています。2年生は昨年度招待されて遊びの経験があるため、「今年は、1年生を楽しませよう」と準備を進めてきました。活動後には、1年生から「とても楽しかった。手作りの景品もあってうれしかった。」という感想がありました。1年生も来年度の活動のイメージが膨らみました。

